

Wir freuen uns, wenn Sie sich für unseren Newsletter INFA-AKTUELL anmelden. **3x jährlich erhalten Sie dann Neuigkeiten zu und über Infa Staub sowie kostenlose Eintrittskarten zu unseren Messen.** Nach Ihrer Registrierung erhalten Sie eine E-Mail, mit der Sie den Empfang des Newsletters bestätigen können.

Bei Fragen und Anregungen wenden Sie sich bitte an [infa-aktuell@infastaub.de](mailto:infa-aktuell@infastaub.de)

[Anmeldung Newsletter](#)

Einwilligung zum Erhalt von Marketinginformationen

## 2022

- Infa-Aktuell 1 | 2022

## 2020

- Infa-Aktuell 2 | 2020
- Infa-Aktuell 1 | 2020

## 2019

- Infa-Aktuell 2 | 2019
- Infa-Aktuell 1 | 2019

## 2018

- Infa-Aktuell 3 | 2018
- Infa-Aktuell 2 | 2018
- Infa-Aktuell 1 | 2018

## 2017

- Infa-Aktuell 3 | 2017
- Infa-Aktuell 2 | 2017
- Infa-Aktuell 1 | 2017

## 2016

- Infa-Aktuell 2 | 2016
- Infa-Aktuell 1 | 2016

## 2015

- Infa-Aktuell 3 | 2015
- Infa-Aktuell 2 | 2015
- Infa-Aktuell 1 | 2015

## 2014

- Infa-Aktuell 3 | 2014
- Infa-Aktuell 2 | 2014

- Infa-Aktuell 1 | 2014

## 2013

- Infa-Aktuell 3 | 2013
- Infa-Aktuell 2 | 2013
- Infa-Aktuell 1 | 2013

Wenn Sie unseren Informationen nicht mehr erhalten möchten, klicken Sie bitte [hier](#).

## Spenden statt Geschenke

---

07.11.2022 Newsletter

Wir verzichten seit mehreren Jahren auf Weihnachtsgeschenke an Kunden und Geschäftspartner und verschenken etwas viel Wertvolleres - die Möglichkeit mit unserer Geldspende Perspektiven zu geben.

Nicht nur das soziale Miteinander, sondern auch die finanzielle Unterstützung ist an vielen Stellen weggebrochen. Ein Grund, warum uns soziales Engagement wichtig ist. Wir verzichten seit mehreren Jahren auf Weihnachtsgeschenke an Kunden und Geschäftspartner und verschenken etwas viel Wertvolleres - die Möglichkeit mit unserer Geldspende Perspektiven zu geben.

Bei allem was wir tun, ist uns ein solidarisches Miteinander in unserer unmittelbaren Umgebung wichtig. So erhielten die „Landgräfliche Stiftung“ Bad Homburg, die zu den ältesten Einrichtungen der Jugendhilfe in Deutschland gehört, und der Verein „Frauen helfen Frauen“ aus Oberursel, der unter anderem das Frauenhaus Oberursel betreibt, unsere vergangene Weihnachtsspende.

Geschäftsführer Berthold Geppert übergab die Spenden symbolisch an die Einrichtungen.

### ZUR NEWSLETTER ÜBERSICHT



---

Was man bei InfaStaub machen kann und wie wir ticken? [Hier](#) gibt es viele Infos.

Alle Anleitungen sowie wichtige PDF-Dateien finden Sie [hier](#).

Alle anstehenden Messetermine finden Sie [hier](#).

Abonnieren Sie hier unseren [Newsletter](#) und sichern sich Ihre kostenfreien Eintrittskarten zu unseren Messen.